

A

Ω



In diesem Jahr gab es in der Kirche St. Johann die beeindruckende „Genesis“ Aufführung schweizer Künstler zu sehen. Am Beginn der Show hörte man eine Stimme sagen: „Tauchen Sie ein in unsere Hommage an den Ursprung von allem!“

Da musste ich an Weihnachten denken, denn wir feiern, dass der Ursprung von allem als Mensch zu uns kommt. Das Fest ist die Hommage der Kirche an das A und Ω, an den, der am Anfang der Schöpfung steht und am Ende, an den, der das Universum in Händen hält und sich doch so klein macht, dass er als Baby in der Krippe lag.

Johannes schreibt von ihm: „**Das Wort ist Fleisch geworden und hat unter uns gewohnt und wir haben seine Herrlichkeit gesehen.**“ (Joh 1,14)

Damit ist Weihnachten auch Gottes Hommage an die Menschheit und an Sie!

Aus der Krippe sagt er zu uns: So kostbar bist Du für mich, dass ich dein Leben mit Dir leben möchte, dass ich mich klein mache und ein Mensch werde wie Du. Immer werde ich bei Dir sein!

Ich wünsche Ihnen, dass Sie an diesem Weihnachtsfest ein-tauchen in Gottes Hommage an Sie und beim Blick in die Krippe spüren: Ich schaue auf den Ursprung von allem, auf den Herrn, der aus Liebe zu mir kommt.

Mit herzlichem Dank für alle Hilfe, Unterstützung und Ver-bundenheit im vergangenen Jahr,

*ihr Pfarrer Karl Klein
mit dem Team der PG Neu-Ulm*



*Frohe Weihnachten
und ein
gesegnetes neues
Jahr 2026*



Katholische
Pfarreiengemeinschaft
Neu-Ulm